

News IARU

iaru@r-e-f.org

Incendies sur l'île de Chypre

Au mois de juin des incendies d'une extrême violence ont ravagé la région de Solea dans l'île de Chypre. Les radioamateurs ont participé aux communications d'urgence sur les relais VHF. Informations sur le site de la CARS, la société chypriote de radioamateurs (<http://www.cyhams.org>)

Communications d'urgence

Au cours du salon Hamradio à Friedrichshafen se sont tenus deux événements sur les communications d'urgence.

Une réunion au niveau européen a rassemblé 20 délégués de 10 pays qui ont partagé leurs expériences.

L'université du DARC (Notfunkuniversität) a fait pour la 4ème année consécutive le point sur les avancées depuis l'an dernier.

Les comptes-rendus sont disponibles sur le site de l'IARU région 1 (www.iaru-r1.org).

Interférences provenant des lignes ADSL

Au Royaume-Uni, les reports d'interférences dues aux lignes ADSL sont en augmentation. Les spécialistes CEM de la RSGB ont édité un livret permettant d'identifier ce type de perturbation, il est disponible sur le site de l'IARU région 1 (www.iaru-r1.org).

Communiqué du Wireless Institute of Australia (WIA)

L'indicatif spécial VK100ANZAC sera activé du 19 au 21 juillet 2016 par Geelong Amateur Radio Club (GARC) pour commémorer le centième anniversaire de la participation de l'ANZAC (Australian and New Zealand Army Corps) à la première guerre mondiale dans le nord de la France. Informations sur le site du GARC (<http://vk3atl.org>).

IARUMS - surveillance intruders

Le rapport de mai 2016 du groupe IARUMS sur les intrusions dans les bandes attribuées au service amateur est téléchargeable à l'adresse suivante : <http://www.iarums-r1.org/iarums/news2016/news1605.pdf>

En France le coordinateur est Francis F5MIU (intruders@r-e-f.org) à qui nous pouvons communiquer nos observations.